

Antonio Sanz fue obsequiado con un ejemplar facsímil de la magnífica traducción de Casiodoro de Reina. Por su parte, el Consejo Evangélico Provincial de Córdoba trabaja en un acuerdo con la Diputación para digitalizar la fuente documental del protestantismo en la provincia



El presidente del CEAA, Luciano Gómez, acompañado de miembros de la Junta directiva, hace entrega de la Biblia del Oso al Consejero de la Presidencia Antonio Sanz acompañado por representantes de la

(Redacción, 03/02/2023) El pasado viernes, el consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta de Andalucía, **Antonio Sanz, recibió de manos de representantes del Consejo Evangélica Autnómico de Andalucía (CEAA) el obsequio de un ejemplar facsímil de la Biblia del Oso**

Dicho ejemplar fue editado por la Sociedad Bíblica de España en 2019 con motivo del 450^a aniversario de la célebre obra de Casiodoro de Reina, que fue **la primera traducción de la Biblia completa al castellano, publicada en Basilea, Suiza, el 28 de septiembre de 1569**



CÓRDOBA: ACUERDO PARA DIGITALIZAR HISTORIA PROTESTANTE

Por su parte, este miércoles, tuvo lugar en Córdoba una **reunión técnica con el vicepresidente de la Diputación de la provincia, Víctor Manuel Montoro**, y representantes de diferentes empresas públicas de la misma Diputación, que se han reunido con el Consejo Evangélico Provincial de Córdoba (CEP) para **impulsar un acuerdo de digitalización del cuerpo documental que contiene la historia protestante de la provincia**

-entre otras, fuentes del archivo del

[recientemente fallecido historiador, Gabino Fernández Campos](#)

-
, en colaboración con la Facultad de Teología Protestante ADE de La Carlota.

Una Biblia del Oso para el consejero de la Presidencia de la Junta de Andalucía

Escrito por CEAA / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 03 de Febrero de 2023 17:00



[Artículo de la Biblia del Oso para el consejero de la Presidencia de la Junta de Andalucía](#)